



Pièces	3 Pièces
Référence	84648946
Prix	490 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Votre agence barnes vous présente ce splendide appartement de 3 pièces principales niché au 6ème et dernier étage avec ascenseur, entouré d'une superbe terrasse privative végétalisée de près de 50m² au sein de la très prisée résidence de standing grand siècle. Emplacement privilégié dans le quartier de Montreuil, au calme, à moins de 10 minutes à pied de la gare Versailles Montreuil (ligne L) et à proximité immédiate de nombreux commerces et services qu'offre la résidence avec ses accès PMR (supermarché, primeur, coiffeurs, pharmacie, boulangerie, dentiste, Médecin, gardiens, société de sécurité ...)

Your barnes agency is listing this magnificent 2-bed apartment surrounded by a stunning 50m² (538 sq ft) private planted terrace on the 6th and top floor with a lift of the sought-after high-end grand siècle residence. Prime location in the Montreuil district, in peaceful surroundings less than a 10-minute walk from Versailles Montreuil (line L) station and next to the many shops and services offered by the residence, which also benefits from PMR access (supermarket, fruit and vegetable store, hairdressers, pharmacy, bakery, dentist, doctor, guards, 24/hour security service, etc.). ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

